

/ Actualités

Affichage des résultats 101 à 120 sur 162 au total.



ECOLE , ENFANTS

76 enfants ont bénéficié de l'accompagnement scolaire cette année

Les bénévoles de l'accompagnement scolaire viennent de clôturer l'année. L'accompagnement scolaire est proposé sur les quatre écoles publiques (Prévert, Pergaud, Kerafloc'h, Hénensal) et est organisé par le service enfance jeunesse de la Ville. 180 séances d'accompagnement scolaire ont été réalisées sur l'année scolaire auprès de 76 enfants. L'accompagnement scolaire était proposé deux fois...

Publié le 06 juillet 2022



ENFANTS , MAIRIE

Huit classes de CM2 ont reçu leur permis vélo

Le service enfance-jeunesse de la ville de Guipavas intervient tout au long de l'année scolaire auprès des classes de CM2 pour apprendre aux enfants à circuler à vélo, identifier les dangers et acquérir de bons réflexes. Chaque élève reçoit ensuite un permis vélo. Huit classes de CM2 (soit 221 élèves) ont ainsi bénéficié de cette intervention sur la sécurité routière proposée dans le cadre du...

Publié le 30 juin 2022



ENFANTS

Portes ouvertes à la Maison de l'enfance : les ateliers rencontrent un franc succès !

Depuis le début de l'année, les professionnelles des quatre sections de la Maison de l'enfance (MDE) « Les Petits Princes » proposent des ateliers autour de la découverte des matières.

Samedi 11 juin, des portes ouvertes se sont déroulées à destination des familles fréquentant la structure. Les parents ont ainsi découvert et échanger autour des réaménagements effectués dans les sections, par les...

Publié le 14 juin 2022



ENFANTS

École Jacques Prévert : remise de prix du concours Watty à l'école

Suite à leur victoire au concours Watty, les élèves de CM1 de l'école Jacques Prévert ont reçu lundi 23 mai leurs récompenses pour leur participation à la catégorie dessin ou texte (œuvre collective) et à la catégorie vidéo (œuvre individuelle).

Julie Bonenfant, animatrice en maîtrise de l'énergie au sein d'Energence est ainsi venue remettre aux enfants plusieurs jeux éducatifs en présence...

Publié le 24 mai 2022



MAIRIE

Centre de loisirs : les animateurs se forment avant l'été

Le service enfance-jeunesse a organisé samedi 21 mai une « journée de l'animateur ».

Au programme : un rappel des gestes de premiers secours avec l'intervention de la Fédération française de sauvetage et de secourisme et des activités collectives afin de renforcer la cohésion entre les équipes.

Une quarantaine d'animateurs étaient présents ainsi que les 11 directeurs prévus sur les deux...

Publié le 23 mai 2022



LOISIRS

Parc de Pontanné : la Fête de l'été

Traditionnellement, ce joyeux rendez-vous guipavasien marque l'entrée en période estivale. Il s'articule autour d'une après-midi et d'une soirée festive et musicale où le public familial peut profiter de spectacles et d'animations gratuites, organisés par la Ville, en partenariat avec la vie associative guipavasienne.

Cette fête, fédérative et populaire, se déroulera le samedi 2 juillet dans...

Publié le 20 mai 2022



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Le CMJ à la Ferme à Raymonde

Après une première visite de découverte de la Ferme à Raymonde en octobre dernier, plusieurs enfants du Conseil municipal des jeunes (CMJ) sont revenus sur place pour planter cette fois-ci des plants de courgettes et de concombres. Ils ont également semé et désherbé des parcelles.

Ils reviendront début juin pour effectuer une première récolte. Les légumes récoltés seront donnés à la banque...

Publié le 06 mai 2022



MAIRIE

Le premier budget participatif de Guipavas

Guipavas lance son tout premier budget participatif !

Publié le 02 mai 2022



JEUNES , MAIRIE

Service national universel (SNU): la Ville accueille un premier jeune volontaire

La ville de Guipavas vient d'accueillir un premier jeune volontaire dans le cadre du service national universel (SNU).

Publié le 25 avril 2022



ÉLECTIONS

Résultats du second tour de l'élection présidentielle à Guipavas

Retrouvez les résultats du second tour de l'élection présidentielle à Guipavas.

Publié le 24 avril 2022



CIVISME , ECOLE

Les enfants de CE2 reçoivent leur permis piéton

Dans le cadre du projet éducatif local (PEL), les agents de la police municipale sont intervenus dans les classes de CE2 (9 classes soit 223 élèves) pour les sensibiliser aux dangers de la rue.

Publié le 07 avril 2022



ASSEMBLÉES DE QUARTIER

Assemblées de quartiers : trois boîtes à livres installées

Les assemblées de quartier ont pris l'initiative d'installer une boîte à livres dans leurs secteurs respectifs. Les trois boîtes à livres sont situées rue du Douvez entre l'école de Kerafloc'h et « chez Jeannette », place Saint-Éloi (au niveau de l'espace pétanque) et sur le parking de la Maison de quartier de Coataudon (MQC). Ces trois premières bibliothèques sont accessibles 24h/24 et 7j/7,...

Publié le 04 avril 2022



INFORMATION , MAIRIE

La mairie investit dans des capteurs de CO2

La mairie de Guipavas vient de se doter de 75 capteurs de CO2 pour un budget total de 10 500 €. Ils vont être déployés dans les salles de classes des quatre groupes scolaires publics ainsi que dans les salles de sieste. La Maison des jeunes, les accueils de loisirs (ALSH) et la Maison de l'enfance vont également être équipés. Le Covid-19 se transmet essentiellement par voie aérienne via...

Publié le 31 mars 2022



ÉLECTIONS

Carte électeur : 11 500 cartes distribuées sur Guipavas

Cette année, les cartes électorales ont été rééditées pour l'ensemble des électeurs et électrices de tout le territoire français. Savez-vous exactement quel est le cheminement d'une carte ? Votre mairie joue un rôle central dans son déploiement et de nombreuses personnes sont mises à contribution. On vous dit tout.

Publié le 28 mars 2022



ENFANTS , MAIRIE

Maison de l'enfance : les agents se forment à la gestion des émotions

Les 20 professionnelles de la Maison de l'enfance « Les petits princes » poursuivent leur cursus de formation sur la gestion des émotions débuté l'année dernière par une première journée sur ce thème.

Lundi 7 mars, les agents ont ainsi abordé les émotions ressenties dans la relation aux parents. Miriam Rasse, psychologue clinicienne et formatrice, anime ce temps de formation continue de trois...

Publié le 09 mars 2022



MAIRIE , SOLIDARITÉ

Solidarité avec le peuple ukrainien

Dans le cadre du soutien et de la solidarité au peuple ukrainien, la ville de Guipavas relaie l'appel à la générosité publique et à l'aide humanitaire mise en place en partenariat avec la protection civile et l'association des maires de France.

Ainsi, les Guipavasiens ont la possibilité de participer financièrement pour aider la population ukrainienne en faisant un don à l'adresse suivante : [ht...](#)

Publié le 03 mars 2022



ASSEMBLÉES DE QUARTIER , LOISIRS

Des boîtes à livres installées sur Guipavas

Les assemblées de quartier ont pris l'initiative d'installer une boîte à livres dans leurs secteurs respectifs (Le Douvez, le centre-ville et Coataudon-Tourbian-Le Rody).

Publié le 03 mars 2022



ECOLE , ENFANTS

Police municipale : les enfants passent le permis

Depuis novembre, neuf classes réparties sur cinq écoles profitent des précieux conseils des deux agents de la police municipale pour bien circuler à pied.

Trois ateliers par classe

Ces interventions (trois ateliers par classe) viennent d'être mises en place dans le cadre du projet éducatif local (PEL) de la ville de Guipavas. Elles sont proposées à toutes les classes de la commune ayant des...

Publié le 31 janvier 2022



ENFANTS

Projet éducatif local (PEL) : de belles actions

Lors du conseil municipal du 9 février, trois dossiers en direction de la jeunesse, élaborés dans le cadre du PEL, ont obtenu une subvention exceptionnelle.

Le projet « Les petits Doisneau » (200€) permettra à des élèves de l'école Hénensal de découvrir la photographie et plus largement d'interpréter les images et d'appréhender ce média.

Le groupe scolaire Louis Pergaud, détenteur du label...

Publié le 27 janvier 2022



SOLIDARITÉ

Banque alimentaire : 3348€ et 860kg de denrées et produits d'hygiène collectés

La collecte de la Banque alimentaire organisée le week-end dernier, les 26 et 27 novembre, a permis de collecter 3 348 € via la collecte dématérialisée et 860 kg de denrées et produits d'hygiène, dont 96 Kg offert par les élèves des écoles guipavasiennes lors du cross solidaire au parc de Pontanné.
Les dons financiers vont permettre au centre communal d'action sociale (CCAS) d'acheter des...

Publié le 01 décembre 2021

